

ABSTRAK

Novita Andriani. 2024. Efektivitas Penerapan Absensi *Finger Print* Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Pegawai Di Kantor Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkajene Dan Kepulauan (Dibimbing oleh Ibu Andi Rosdianti Razak dan Bapak Hamrun).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana efektivitas penerapan absensi *finger print* dalam kedisiplinan pegawai di kantor Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan. Jenis penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian kualitatif yaitu suatu bentuk penelitian yang bertujuan untuk memberikan gambaran umum berupa data yang dikumpulkan dari lapangan secara objektif dengan tipe penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi secara langsung dilapangan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (a) Pencapaian target pada penerapan absensi *finger print* ini sudah tercapai dan telah terbukti efektif, hal ini dapat dilihat dari hasil penelitian dan pengamatan peneliti, yaitu meningkatnya kedisiplinan para pegawai dari tingkat kehadirannya dan juga memudahkan pegawai dalam proses pembuatan laporan absensi bulanan karena semuanya sudah tercantum di aplikasi siaga dari tingkat kehadiran, laporan personal, dan laporan bulanan. (b) Kemampuan adaptasi para pegawai kantor Camat Tondong Tallasa pada penerapan absensi *finger print* ini sudah mampu dan terbiasa dalam melakukan *finger print* karena sebelumnya pegawai sudah melakukan uji coba terlebih dahulu dan diberikan arahan oleh admin OPD dalam penggunaan mesin absensi sidik jari ini. Oleh karena itu para pegawai telah mengerti dengan peraturan-peraturan dan tata cara dalam penggunaan mesin absensi ini. (c) Kepuasan kerja dalam penerapan sistem absensi *finger print* pada kantor Camat Tondong Tallasa yaitu imbasnya kepada kepuasan kerja dan memotivasi para pegawai. Hal ini dapat dilihat dari hasil penelitian bahwasanya secara umum meningkatnya kedisiplinan waktu, mesin absensi *finger print* ini sebagai patokan untuk memperoleh tunjangan kinerja pegawai serta dapat memotivasi para pegawai agar lebih rajin masuk kerja. (d) Tanggung jawab pegawai kantor Camat Tondong Tallasa dalam menjalankan tugas yang diberikan meningkat, dikarenakan adanya sanksi yang diberikan kepada pegawai yang tidak disiplin dan itu dapat berpengaruh terhadap tunjangan pegawai.

Kata Kunci: Efektivitas, Finger Print, Kedisiplinan

KATA PENGANTAR